

Sortie du groupe C, jeudi 03 août 2023.

Petit kilométrage et petit dénivelé pour cette sortie en ce jeudi après-midi, nous avons plus de chance que nos collègues du matin qui ont jeté le vélo au fond du garage avec ce temps de novembre. L'important n'est pas la quantité mais que chacun des participants ait l'envie de rouler. Douze cyclos et cyclottes au départ, pour éviter le limon ainsi que l'arbre tombé en travers de la voie verte, nous prenons la route vers Colleville, un automobiliste n'a pas l'air content, il devrait s'arrêter pour en discuter et mettre son séant sur une selle, il comprendrait vite que nous ne sommes que des cyclotouristes et non des forçats quoique l'avenir nous a montré que l'union fait la force comme l'oignon fait la soupe ! Au sommet de la côte de Riville, nous avons, sans réaction, effectué nos travaux de dégagement car le nombre de branches tombées sur la véloroute, par suite du passage de la tempête, est impressionnant. Petite pause rallongée par la crevaison de notre Jeannot, pas lui mais son pneu arrière, les jantes sont neuves mais pas les pneus, Marie Pascale tu es radine, puis nous repartons via Ourville puis le Hanouard avec un changement de cap avant de voir le clocher du village ce qui, si nous n'avions pas été là, était un tout droit pour des bavards du peloton ! Trois kilomètres de montée douce, j'ai précisé qu'elle était longue mais pas dure, j'ai entendu que ça ne servait rien, comme quoi certains et certaines ont l'esprit encore plus tordu que moi et je précise que Marie Pascale n'était pas du groupe !!! Un petit coucou au passage encore une fois, tu peux faire changer les pneus de ton Jeannot stp ! Au sommet, on m'a confirmé qu'elle n'était pas dure, je vais aller voir notre apothicaire pour savoir ce que je peux faire ! Nous arrivons petit à petit à Cléville et Beuzeville la Guérard, pas de pause de demandée donc nous continuons, la descente par la route de la côte de Riville, tout à coup, je vois Ginette qui me dépasse en rigolant, mais que mangent nos anciens et anciennes le midi les jours de sorties, ne cherchez pas qui est Ginette, aujourd'hui j'ai décidé d'appeler toutes nos féminines par ce prénom, plus simple que de ce souvenir de tous les prénoms différents, Alzheimer me guette, pour l'instant je me souviens du nom de la maladie mais je ne sais pas ce qu'elle veut dire ! Valmont, Ginette et les autres sont là, même les autres Ginette. C'est par la route et Gredolle que nous rejoignons Colleville et malheureusement devant chez moi, Jeannot perce de la roue arrière, franchement Marie Pascale, quand tu n'es pas là, essaies de faire en sorte qu'on ne pense pas à toi, achètes deux pneus à Jeannot, c'est tout le groupe qui te le demande, nous sommes obligés de réparer les aléas de la sortie uniquement sur le vélo de ton Jeannot, faut pas être radin, quoique moi je regarde la messe à la télé mais au moment de la quette, j'éteins le poste !

Mes amis sont repartis vers Fécamp après avoir fait la connaissance de Ibou, mon Bébé d'amour de Yorkshire toy, 2,5 kg de tendresse et de Céleste mon bébé de caniche de 14 ans.

Un beau brevet, doit on encore dire brevet, une sortie d'amis(es) pendant laquelle il se passe des choses amusantes, des anecdotes et des plaisanteries de tous genres pour juste faire rire mais toujours sans méchanceté car nous sommes un club.

Didier

Les photos du jour de **Mr Ginette** : <https://photos.app.goo.gl/7ioz5C32XCti4ZyA9>